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在卸下上海男篮主教练身份之后， 李秋平逐渐消失在了球迷
的视野之中， 仅以上海男篮总教练的头衔偶尔现身于各种青少年
篮球活动。 近日，李秋平做客了一档直播节目，畅谈了对CBA复赛
之后一些热门话题的看法。

专题撰稿 本报记者 薛思佳

CBA솪주훘웴횮뫳뗄주믡훆ꎬ쫂
쪵짏뛔폚췹쓪듸쇬짏몣쓐삺헷햽좫퓋
믡뗄샮쟯욽뛸퇔늢늻쯣쒰짺ꎬ떫쳡벰
뿕뎡ꎬ헢캻틑폐30쓪횴뷌뺭퇩뗄릦톫
뷌솷춬퇹캴퓸폶떽맽ꎬꆰ뿕뎡쫇잰쯹캴
폐뗄ꎬퟮ뛠튲뻍쫇맛훚짙튻킩ꆣ틔잰컒
쏇퓚슬췥쳥폽망듲쟲뗄쪱뫲ꎬ틲캪솽
룶뛓쪵솦쿠닮탼쫢ꎬ쯹틔쟲쏔뫜짙ꎬ떫
튲늻쫇췪좫뿕뎡ꆣꆱퟷ캪훷뷌솷ꎬ죧뫎
좥뗷뚯쟲풱퓚쟲뎡짏뗄믽벫탔쫇튻쏅
듳톧컊ꎬ뛸뿕뎡뫁컞틉컊퓶볓쇋웤훐
뗄쓑뛈ꎬ폫듋춬쪱뇈주쪱볤짏뗄뗷헻
춬퇹ퟳ폒ퟅ쟲풱쏇뗄뺺벼ힴ첬ꎬꆰ쟲풱
뗄탋럜뛈뿏뚨믡쫜떽펰쿬ꆣ쯤좻컒쏇
뾴떽CBA릫쮾춨맽튻킩랽쪽좥얬솦펪
퓬쿖뎡뗄웸럕ꎬ킧맻튲늻듭ꎬ떫뿏뚨폫
욽쪱뗄솪주늻튻퇹ꆣ쇭췢튻뗣뻍쫇헢
듎폐뇈주낲업퓚훐컧뫍쿂컧ꎬ튻냣살
쮵쟲풱퓚헢룶쪱볤뗣짏뚼쫇돔랹믲헟
택쾢뗄쪱뫲ꎬ쯹틔쯻쏇튲튪좥싽싽쫊
펦ꎬ쿫튪튻뾪쪼뻍냑믽벫탔뗷뚯웰살
좷쪵폐쓑뛈ꆣꆱ
퓚샮쟯욽뾴살ꎬ뿕뎡뇈주볈쫇뛔

퓋뚯풱ퟔ짭뗄튻듎쳴햽ꎬ춬쪱튲쫇튻
듎쓑뗃믺폶ꎬꆰퟷ캪퓋뚯풱살쮵ꎬ쯻쏇
뿏뚨쫇쾣췻쟲뎡쓜릻룼볓죈쓖튻킩ꎬ
틲캪솪주쪵볊짏쫇튻룶햹쪾ퟔ벺뗄컨
첨ꎬ듳볒뚼쾣췻쓜릻죃쟲쏔캪ퟔ벺뮶
뫴ꆣ떫뺭퇩샏떽뗄쟲풱쪵볊짏늻믡쫜
떽헢킩뎡췢틲쯘뗄룉죅ꎬ틲캪쯻뺭샺
뗄뎡쏦뛠쇋ꎬ랢믓쫇뇈뷏컈뚨뗄ꎬ쯹틔
헢튲쫇튻듎뛍솶쟲풱뗄믺믡ꆣꆱ샮쟯욽
뇭쪾쎻폐쇋쟲쏔뗄ꆰ룉죅ꆱꎬ늢늻틢캶
ퟅ쟲풱퓚뎡짏뗄뷴헅룐믡틲듋복짙ꎬ
ꆰ쎻폐쇋맛훚뗄톹솦ꎬ떫쫇쪤뢺뗄톹솦

튻횱뚼듦퓚ꎬ쯹틔쟲풱헢룹쿒쫇늻믡
쯉뗄ꎬ룼뫎뿶떽쇋벾뫳주ꎬ헢훖톹솦믡
풽살풽듳ꆣꆱ

돽쇋뿕뎡주믡훆횮췢ꎬCBA솪주
훘웴뫳뗄쇭튻듳뇤뮯살ퟔ폚벾뫳주주
훆뗄룄룯ꎬ웤훐잰솽싖뗄떥냜쳔청훆
룼쫇욽쳭쇋뇈주뗄듌벤돌뛈ꎬꆰ쟲쏔뚼
쾣췻뛠뾴튻킩뇈주ꎬ뻵뗃튻뎡뇈주늻
첫맽ꎬ떫헢룶주벾좷쪵틲캪쳘쫢쟩
뿶ꎬ쿂주벾10퓂럝뻍튪뾪쪼ꎬ쯹틔뇘탫
톹쯵헻룶주돌ꆣ헢룶주훆좷쪵뇈뷏닐
뿡ꎬ떫뛔폚쟲뛓살쮵ꎬ퓚쳥쓜짏뿉틔뷚
쪡뫜뛠ꎬ짙좥쇋훷뿍뎡훆뗄훛뎵샍뛙ꎬ
뇈주뎡듎튲복짙쇋ꆣꆱ
샮쟯욽첹퇔튻뎡뚨쪤뢺뗄주훆퓶

볓쇋놬샤뗄벸싊ꎬ뛔튻킩쪵솦쿠뛔뷏
죵뗄쟲뛓살쮵ꎬ뾴떽쇋룼뛠틔쿂뿋짏
뗄쾣췻ꎬꆰ틔췹컒쏇믹놾짏뚼쫇쪵솦뻶
뚨ퟮ뫳뗄돉벨ꎬ떫헢듎좷쪵퓶볓쇋늻
좷뚨탔ꎬ뻍쿱쏀맺뗄NCAA솪주튻퇹ꎬ
뿉쓜폐킩쟲뛓뻟놸헹맚뗄쪵솦ꎬ뷡맻
솬잰냋뚼뷸늻좥ꆣꆱ
ퟷ캪훷뷌솷ꎬ샮쟯욽퓸뺭틲캪뛀

떽뗄폃죋짏퇝뛠듎ꆰ틔죵쪤잿ꆱ뗄쾷
싫ꎬ틲듋놻췢뷧맚틔ꆰ킡훮룰ꆱ뗄쏻
뫅ꎬ뛸뛔폚죝틗돶쿖샤쏅뗄떥냜쳔청
훆ꎬ쯻첹퇔헢뛔폚룷횧쟲뛓뗄뷌솷ퟩ
뚼쫇튻듎쳴햽ꎬꆰ쯹폐쟲뛓뚼튪ힼ놸
뗃룼볓돤럖ꎬ헢늻퓊탭쓣폐죎뫎직쪧
돶쿖ꆣꆱ샮쟯욽쮵뗀ꎬꆰ쇭췢튻뗣뻍쫇
쇙뎡뗄랴펦튪뿬ꎬ틲캪늻쿱틔췹쫤쇋
뗚튻뎡뮹폐뗚뛾뎡ꎬ헢룶쎻폐죎뫎뗷
헻뗄믺믡ꎬ쯹틔쇙뎡횸믓뫍뗷헻튪
럇뎣벰쪱ꎬ헻룶톹솦좷쪵튪뇈틔췹
듳뫜듳ꆣꆱ

뛔폚CBA뢴주뗄뻙냬돇쫐ꆪꆪꆪ쟠
떺ꎬ샮쟯욽늢늻쒰짺ꆣ퓚2014-2015주
벾ꎬ쯻퓸ퟷ캪쟠떺쓐삺훷뷌솷ꎬ싊쇬
ꆰ뗋맾맾ꆱ뗄죽췢풮ퟩ뫏냯훺쟲뛓샺쪷
탔뗘뷸죫쯄잿ꎬꆰ쟠떺좷쪵쫇튻룶늻듭
뗄뗘랽ꎬ컒쏇뾴떽헢듎헻룶냬주ퟩ횯
뚼뫜폐탲ꆣꆱ
횵뗃튻쳡뗄쫇ꎬ샮쟯욽퓚6퓂돵퓸

뺭퓬럃맽튻듎삳컷쫐볃쓏슷훐톧ꎬ돉솢
볃쓏슷훐톧샮쟯욽삺쟲릤ퟷ쫒ꎬ훂솦폚
캪쟠떺ꆢ캪즽뚫쓋훁캪좫맺엠퇸ꆢ쫤쯍
쟠쓪뫳놸솦솿ꎬ첤첤쪵쪵ퟶ뫃쟠통뫍킣
풰삺쟲웕벰믮뚯ꎬ얬솦붫삳컷듲퓬돉캪
튻룶튵뗄삺쟲죋닅엠퇸믹뗘ꆣ
ퟷ캪훐맺뗚튻룶훘웴뗄좫맺탔듳

탍쳥폽주쫂ꎬCBA솪주뢴주횮뫳쫜떽
쇋짧믡뗄맣랺맘힢ꆣ쯦ퟅ듳늿럖췢풮
뗄쇷쪧ꎬ튻훚맺쓚쓪쟡쟲풱힡믺믡ꎬ
듲돶쇋벫캪돶닊뗄뇭쿖ꎬ죃쟲쏔뾴떽
쇋훐맺삺쟲캴살랢햹뗄쾣췻뫍랽쿲ꎬ
떫폫듋춬쪱췢풮뾳룟럖ꎬ쟲뛓늻펮쟲
뗄쿖쿳틀뻉듦퓚ꆣ

퓚잰늻뻃튻뎡쓏뺩춬뛔헳즽
뚫쓐삺뗄뇈주훐ꎬ춬췢풮풼즪럲·

퇮쓃떽CBA솪주샺쪷뗚죽룟뗃럖74

럖ꎬ웤훐뗚튻뷚룶죋냼삿쇋좫뛓뗄21
럖ꎬ떫쟲뛓좴ퟮ훕퓢폶쇋튻뎡15럖뗄
듳냜ꎬ튻쪱볤퓚맺쓚췢틽웰죈틩ꎬꆰ헢
좷쪵쫇CBA솪주틽뷸췢풮횮뫳튻룶뷏
캪웕뇩뗄쿖쿳ꎬ폐뗄췢풮쫽뻝뫜뫀
뮪ꎬ떫쟲뛓펮늻쇋뇈주ꎬ헢퇹뗄쟩뿶
퓚ퟮ뫳쇹쏻쟲뛓뗄짭짏믡랢짺뗃룼
뛠튻킩ꆣꆱ

샮쟯욽뇭쪾퓚튻킩쪵솦쿠뛔뷏
죵뗄뛓컩훐ꎬ뺭뎣믡랢짺맺쓚쟲풱
ꆰ엣첫ퟓ뛁쫩ꆱ뗄쟩뿶ꎬꆰ뷸릥쟲좨뚼
쫇붻룸췢풮ꎬ럀쫘뚼쫇맺쓚쟲풱살냯
쎦췪돉ꆣ삺쟲쫇튻룶벯쳥쿮쒿ꎬ늻쓜
냑벦떰럅퓚튻룶삺뿰샯쏦ꎬ췢풮듲뗃
늻뫃뻍쫤쟲ꎬ듲뗃뫃튲늻튻뚨쓜펮
쟲ꎬ헢늻쫇컒쏇틽뷸췢풮뗄쒿뗄ꆣ컒
쏇쾣췻췢풮쓜릻좥듸뚯맺쓚쟲풱ꎬ쳡
짽헻룶훐맺삺쟲뗄헻쳥쮮욽ꎬ뛸늻쾣
췻폐첫뛠헢퇹뗄쟩뿶돶쿖ꆣ벴쪹췢풮
쓜솦퓙잿ꎬ튲튪쓜릻죚죫떽헻쳥ꎬ듸
뚯헻룶뛓컩좥펮쟲ꆣ냼삨탂붮쓐삺뛡
맚쓇룶주벾ꎬ듳볒뚼퓚쮵퇇떱쮹뗄룶
죋쓜솦ꎬ떫웤쪵맺쓚쟲풱튲뫜훘튪ꎬ
컒뻵뗃샠쯆폚헢퇹뗄쿖쿳뛔폚CBA솪
주살쮵쫇냙몦컞튻샻ꆣꆱ

쯦ퟅCBA솪주뷸죫쫕맙뷗뛎ꎬ폐
맘폚ퟮ뫳ퟜ맚뻼뗄맩쫴돉캪쇋쟲쏔좺
쳥볤죈틩뗄뮰쳢ꆣ퓚맣뚫쓐삺뫀좡뎣
맦주24솬쪤뗄쟩뿶쿂ꎬ늻짙죋뚼죏캪
놾주벾틑뺭펭살쇋ꆰ듳뷡뻖ꆱꆣ

듋췢ꎬ뻝맺쓚쎽쳥놨뗀ꎬ맣뚫쓐
삺쒿잰헽퓚헹좡틔냼믺탎쪽붫췢풮
십짐·늼슳뿋쮹듓쏀맺뷓믘ꎬ헢뫁컞
틉컊뷸튻늽퓶볓쇋맣뚫쓐삺뛡맚뗄
싫ꆣ퓚샮쟯욽뾴살ꎬퟸ펵훜뗄탂
붮쓐삺ퟮ폐쾣췻돉캪짏뷬맚뻼뗄쳴
햽헟ꎬꆰ탂붮뛓쫇맣뚫뛓뗄ퟮ듳뗄뛔
쫖ꎬ틲캪쯻쏇뗄헻쳥쪵솦냚퓚쓇샯ꎬ
떱좻웤쯻뛓컩튲폐믺믡ꎬ떫쿠뛔살쮵
탂붮듲쟲뗄죋룼뛠튻킩ꆣ쯻쏇퓚튻뫅
캻짏좷쪵횻폐퓸쇮탱ꎬ떫쿖퓚튲춨맽
췢풮뷸탐쇋늹잿ꆣꆱ

ퟷ 캪퓸뺭싊쇬탂붮쓐삺퓚
2016-2017주벾믷냜맣뚫쓐삺ꎬ엵웰뛓쪷
쫗ퟹCBA솪주맚뻼뗄릦톫뷌춷ꎬ샮쟯
욽첹퇔죧뷱뗄탂붮쓐삺춻돶튻룶헻
쳥탔ꎬ뛸췢풮뷶쫇쟲뛓늹잿뗄튻룶쫖
뛎ꎬꆰ췢풮뗄떽살룼뛠쫇쏖늹탂붮뗄
릥믷믰솦ꎬ폐튻룶룼볓컈뚨ꎬ냑컕탔
룼듳뗄뗣ꆣꆱ붫탂붮쓐삺ퟷ캪맣뚫쓐
삺뗄춷뫅뺢뗐ꎬ샮쟯욽ퟮ뾴훘뗄튻뗣
벴쫇훜뗄믘맩ꎬꆰ컒쏇횪뗀맣뚫쓐

삺폐틗붨솪ꎬ쫇쟲뛓뗄뚨몣짱헫ꎬ늻
뷶릥럀솽뛋뗄뇭쿖뫜돶즫ꎬ뛸쟒웰떽
쇋튻룶쇬탤뗄ퟷ폃ꆣ폐틗붨솪퓚뎡ꎬ
맣뚫쓐삺뗄탅탄뫜ퟣꎬ뛸쟒쯻뗄랢믓
튲튻횱뫜컈뚨ꎬ릥믷랶캧튲뫜듳ꎬ쓜
릻퓚헢룶뗣짏좥훆풼쯻뗄쟲풱뫜짙ꎬ
떫탂붮쓐삺폐훜ꆣꆱ
퓚샮쟯욽뾴살ꎬ탂붮쓐삺쿫튪쓜

릻퓚벾뫳주룼뷸튻늽ꎬ짵훁췾킲떽맣
뚫쓐삺뗄냔훷뗘캻ꎬ돽쇋훜뗄뇭쿖
횮췢ꎬ뮹튪퇶헌폚췢쿟솽룋ꆰ뎤잹ꆱ컷
죈솦붭뫍뿉삼냗뿋ꎬꆰ탂붮췢쿟좱짙튻
룶컈뚨뗄뗃럖뗣ꆣ쿖퓚낢늻뚼즳삭쒾
쫇쫜짋쇋ꎬ컷죈솦붭뫍뿉삼냗뿋뗄뇭
쿖늻쫇첫컈뚨ꎬ뚼폐뗣ꆮ짱뺭떶ꆯꎬ죧맻
쯻쏇뗄ힴ첬쓜릻컈뚨쿂살ꎬ뛔폚탂붮
쓐삺살쮵쫇튻룶뫜듳뗄쳡짽ꆣ죧맻쿫
튪룺맣뚫쓐삺쫖췳ꎬ쓇쟲뛓뗄쎿룶
캻훃뚼튪폐쓜솦좥룺쯻쏇뾹뫢ꆣꆱ뛔폚
쇭튻횧폐췻쳴햽맣뚫쓐삺뗄놱뺩쫗
룖ꎬ샮쟯욽튲룸돶쇋ퟔ벺뗄맛뗣ꎬꆰ놱
뺩뛓쫇튻횧뫜컈붡뗄쟲뛓ꎬ떫쯻쏇뗄
늻ퟣ횮뒦퓚폚ퟔ짭뗄뗃럖쓜솦ꎬ쯻쏇
뗃럖뫜짙뎬맽100럖ꆣ맣뚫쓐삺뗄뷸릥
믰솦듳볒뚼폐쒿릲뛃ꎬ쿫튪붫쯻쏇뗄
뗃럖뿘훆퓚100럖틔쓚좥펮쟲ꎬ컒뻵뗃
헢룶쓑뛈뫜듳ꆣꆱ

文/苏群

我们很快就可以进球馆看CBA比

赛了，最快从常规赛开始。CBA公司正

在和青岛市政府进行商谈， 准备从常

规赛最后几轮开始，尝试开放看台，让

观众进场， 这样的会谈已经来回好几

轮， 现在已经把正式的申请报告递交

给青岛市政府， 去现场看球的可能性

越来越大。

其实，CBA公司最早研究复工计

划时，从来就没有把开放球场的可能

性排除。 这个赛季剩余的比赛都在青

岛国信体育馆打，下赛季如果回归主

客场制，对很多球队都是好事 ，以往

很多比赛的上座率，不一定达到六七

成。 比较尴尬的是核酸检测的规定，

按体育总局要求，必须持48小时内阴

性证明才能入场。

检测不是问题，现在到处都有检测

点，主要涉及两个：一是检测收费，比如

目前北京的检测费用是180元， 看一场

球要多花180元；二是有效时间短，两天

就作废了， 还想看球就得再花钱去检

测。对于第一个问题，我的建议是：观众

买票进场看球，CBA附送检测， 也就是

不用自己花钱；或者把票价降低，相当

于冲抵检测费；还有，总局是否可以拉

长检测有效期，比如七天有效。

如果只能两天有效，怎么办呢？这

位工作人员说，CBA在考虑推出各种

套餐， 尽量让观众在检测期内能多看

比赛。现在的复工比赛是赛会制，相当

于以往的全运会， 比赛从中午打到晚

上。 想多看球的， 可以买一整天的比

赛，也可以买连续两天的晚间场，或者

连续两天的日间场。总而言之，CBA在

想尽办法， 最大限度满足球迷的各种

需求。 他们甚至已经开始设计跟以往

完全不同的门票， 把门票做成具有收

藏和纪念价值的形式。

万事开头难， 利用常规赛最后几

轮做试验， 对流程和效果进行综合评

估，然后把季后赛看台开放给社会，这

是一个必然的过程。

以我的观察，CBA对防疫的严格

程度超过普通居民的日常生活。 现在

的商场、 餐馆， 人流已经逐渐回归常

态，跟以往不同的，是必须先出示手机

上的健康码。 CBA比赛也可能向这个

方向发展，复工第一阶段较为严格，第

二阶段试验观众有限入场， 第三阶段

也就是季后赛， 按平时50%的比例开

放看台。我建议下赛季取消核酸检测，

凭健康码绿码入场。

迄今为止， 青岛和东莞两地的复

工比赛组织得非常完美，何时进一步，

开放观众入场， 取决于青岛市政府何

时批复申请，审批通过后，还要交上级

审批。 青岛市政府非常支持让观众进

场看球，而且他们的工作效率比较高。

夏天正是去青岛避暑的最好季节，有

球看， 还能感受一下这座美丽的海滨

城市，两全其美。 效率够高的话，下周

就可能开放售票了，7月27日是常规赛

的最后一天。

CBA最快下周
开放购票观赛“空场影响球员兴奋度”

“靠外援单干百害无利”
“唯有新疆能阻击广东”

CBA的“红与黑”
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